

Le jeune intérieur (25 ans, 2m02) s'est confié à Vitav, le 17 août dernier, à l'issue de la séance d'entraînement à Antarès.

Comment vous êtes-vous occupé durant vos vacances ?

J'ai beaucoup voyagé. Je suis parti aux États-Unis où j'ai joué un peu au basket. Je me suis notamment rendu en Afrique. J'ai aussi fait du travail de renforcement avec Alexandre Bertrand, le préparateur physique.

Comment jugez-vous le MSB version 2017-2018 ?

Il y a beaucoup de nouveaux, mais la plupart connaissent la Pro A et la ligue. Nous venons d'entamer notre phase de préparation. Nous allons peu à peu gravir les échelons pour bâtir un collectif solide.

Quels sont vos objectifs de cette année ?

Si nous parvenons à jouer ensemble et à minimiser les défaites, nous pourrions réaliser un beau parcours. Le plaisir devra notamment être un moteur tout au long de la saison.

Propos recueillis par Estelle GASSE.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)



- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)